



## La visite au cœur des premières communautés chrétiennes

### Formation des visiteuses et visiteurs

Dès les origines, le christianisme accorde une grande importance à la solidarité des communautés. Les premiers évangélistes parcourant le Moyen Orient et l'Asie Mineure ont deux priorités : prêcher la Bonne Nouvelle et encourager les croyant-es à prendre soin les uns des autres.

Les attestations bibliques ne manquent pas : le livre des Actes et nombre de lettres de l'apôtre Paul nous donnent des indices de l'entraide et de la recherche de la paix dans les communautés naissantes. Dépasser les conflits et vivre l'Évangile au quotidien, la tâche est belle mais elle nécessite discipline et bienveillance.

La formation de cet automne vise à faire (re)découvrir l'importance de la visite dans le christianisme des origines. Un bref panorama historique et des ateliers bibliques autour de textes inspirants pour nos visites permettront aux participant-es de faire le lien entre la fondation des premières communautés et leur engagement aujourd'hui.

Intervenant.es	Janique Perrin, pasteure, docteure en théologie
Public cible	Personnes effectuant des visites dans les paroisses, toute personne intéressée
Date	02.10.2025
Heures	De 17h30 à 20h30 (avec apéritif dinatoire)
Lieu	Bienne (lieu exact à préciser)
Organisateur	Pôle Eglise, Formation Arrondissement du Jura
Direction du cours	Janique Perrin, responsable de la formation Arrondissement du Jura
Renseignements	Janique Perrin, 031 340 25 04, janique.perrin@refbejuso.ch
Inscription	<a href="http://www.refbejuso.ch/fr/formation">www.refbejuso.ch/fr/formation</a> ou <a href="mailto:formation@refbejuso.ch">formation@refbejuso.ch</a>
Prix	CHF 50.– (apéritif dinatoire compris). Si vous êtes engagé-e comme bénévole dans votre paroisse, cette dernière finance en principe votre participation
Délai d'inscription	22.09.2025

